

ULTRASPORT

13.555 Euro übergeben

Alexandra Meixner mit
stolzer Spendensumme.

30 Tage lang radelte Alexandra „Xandi“ Meixner von Mitte August bis Mitte September am Donauradweg bei Hollenburg (die NÖN berichtete) und stellte mit insgesamt 13.333,3 Kilometern einen neuen „monthly mileage record“ auf. Neben dieser herausragenden sportlichen Leistung gab's aber noch ein sehenswertes Ergebnis – und zwar die eingefahrene Spendensumme von 13.555 Euro, die Meixner nun an die „Herzkinder“ übergab.



▲ Im Beisein von „Herzfamilie“ Mario und Andrea Bieringer, mit „Herzkind“ Julia und Bruder Lukas übergab Alexandra Meixner (links) die Spendensumme von 13.555 Euro an die „Herzkinder Österreich“-Leiterin Michaela Altendorfer (r.).
Foto: privat